

**SOSTIENE REGINALDO SANDOVAL, DEL PT**

“Como venía la reforma electoral, sí hubiera fracturado la coalición”

El coordinador del PT en la Cámara de Diputados, Reginaldo Sandoval, reconoció que, aunque no hay una iniciativa formal, como venían los temas en la propuesta general de reforma electoral “sí hubiera fracturado a la coalición de la ‘4T’”.

Dijo que en su primera reunión en la Secretaría de Gobernación “nos fue extraordinariamente bien”, porque se lograron detener los primeros planteamientos y “nos van a escuchar, habrá diálogo franco y abierto”. “Somos un partido de convicción, no que nos den instrucciones”, remató.



Aclaración. Reginaldo Sandoval dice que el PT es un partido de convicción.

En conferencia, acusó que los de Morena “se enojan con nosotros” y “no quieren aceptar que somos un partido de a deveras y congruente”. Incluso, se ufano de que “sin nosotros no hubiera ganado ni López Obrador en la CDMX”.

También refutó a lo afirmado por la presidenta Sheinbaum de que las elecciones son muy costosas. El diputado expresó que para su partido no es cara la elección, pues garantiza la paz.

“Es cara la elección? Depende. Para nosotros no es cara. ¿Por qué? Porque este sistema es el que garantiza paz y tranquilidad en México y la que hizo que, a través de un proceso revolucionario de conciencia, tomáramos o llegáramos al poder, ganáramos el Ejecutivo, ganamos el Legislativo y estamos en paz”.

Insistió en que “no ha habido (conflicto) ¿y lo quieres desbaratar?”. —*Victor Chávez y Fernando Merino*